

Kédange-sur-Canner • La Fête patronale a lieu ce dimanche, avec un Forum des associations en prime 1^{er} Octobre 2013

Ce dimanche 1^{er} octobre, de 11 h à 17 h, le Comité des fêtes de Kédange-sur-Canner, en partenariat avec plusieurs autres associations, organise le Forum des associations, dans la rue des Écoles, à l'occasion de la Fête patronale. Une fête qui se veut conviviale, dans le partage et la vie associative.

Au programme : fête et châteaux gonflables, friandises et barbes à papa, buvette et petite restauration, marché des artisans. Des activités découvertes seront proposées également par les associations présentes ce jour-là. Tout un chacun pourra s'initier au volley avec le V2C, au handball avec le HBCK, à la gym avec la GVK, aux premiers secours avec les pompiers de Kédange, et à la lecture avec la bibliothèque de Kédange. L'Association des parents d'élèves, du groupe scolaire Kédange-Klang-Veckring, sera présente également pour répondre à toutes les questions de leurs concitoyens.

Kédange-sur-Canner

Jeudi 5 Octobre 23

Succès confirmé pour la nouvelle formule de la fête patronale

La nouvelle formule de la fête patronale à Kédange-sur-Canner, avec un forum des associations du village combiné, avait séduit l'an passé. Et à nouveau cette année, les habitants ont plébiscité celle de ce dimanche 1^{er} octobre, sous un soleil éblouissant. Le Comité des fêtes, présidé depuis peu par Johana Singer, a bien sûr invité des forains et Anthony Sanfilipo, basé à Elzing, est venu pour la première fois avec ses trampolines à élastique.

Dix-neuf exposants

Dans la rue de la Mairie, dix-neuf exposants, artisans/artistes et producteurs ont proposé leurs produits ou productions et beaucoup ont dialogué avec les visiteurs. Sous les arbres bordant la Canner, il y avait des tables bien à l'ombre ou sous chapiteau pour des boissons ou de la petite restauration. Une tombola était proposée, avec des lots offerts par les artisans présents.

Excepté les clubs de football et de pétanque, les six autres asso-



Tous les jeunes ont adoré tenir la lance à incendie lors de la fête patronale du village.

ciations de la commune ont tenu un stand dans le cadre du Forum, afin de présenter aux adultes et surtout aux enfants leurs activités. Les enfants avaient un carton/questionnaire et après leur passage aux six stands, ils avaient droit à une crêpe et un sirop. Au stand bibliothèque, Anne-Marie et Chantal, avec des livres « désherbés » (détériorés)

leur ont appris à confectionner boules de Noël, boîtes, fleurs ou marque-pages. Citons également la présence d'Evelyne Hoffmann pour expliquer la petite goutte de sang qui sauve des vies, la possibilité de faire des exercices avec GVK ou encore de tenir une lance à incendie et d'asperger la nature au stand des pompiers.